

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Animales predicen desastres naturales](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Crear un ambiente para tu gato en casa](#)

■ Destacan acciones en pro del medio ambiente

Valle se consolida como departamento sostenible



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Sábado 20 de Julio, 2024

Como el departamento más sostenible ambientalmente fue reconocido el Valle del Cauca por las diversas acciones que se adelantan para proteger el medio ambiente.

Así se conoció en el evento Rueda de Conexiones Triple Impacto, donde el presidente de la Cámara de Comercio de Cali, Luis Fernando Pérez, destacó que el Valle del Cauca ocupó el primer puesto en el Índice Departamental de Competitividad 2024 en el pilar de sostenibilidad.

Pérez dijo que “somos el departamento donde estamos produciendo de una manera más limpia, los que más estamos cuidando nuestros bosques, que es donde nos encontramos en el trabajo con la CVC y somos el departamento que menos estamos deforestando en el país y eso es un gran orgullo para nosotros”

Trabajo

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Tulio Gómez dejó de ser el mayor accionista del América de Cali](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)

El directivo agregó que “somos el departamento donde nuestras empresas están cuidando las cuencas hidrográficas, eso hace parte de todo el trabajo que se viene haciendo con las autoridades ambientales, así que ese trabajo que se viene haciendo entre el sector público y el sector privado se ve reflejado en este índice y en estos nuevos indicadores que están saliendo y donde queremos seguir siendo el departamento número uno. Es nuestro año, el año del Valle del Cauca junto a la COP16”.

El Índice Departamental de Competitividad mide cerca de 108 indicadores en los que se comparan todos los departamentos.

En ese sentido Pérez indicó que “son dos indicadores donde el Valle del Cauca es número uno a nivel nacional: el de diversificación y sofisticación productiva que nos permite saber cómo producimos y estamos transformando productos y el índice de sostenibilidad”.

Muchas acciones

Sobre el índice de sostenibilidad, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC explicó que “es un conjunto de muchas acciones, una de ellas ser el departamento con menos deforestación, el que más hizo reforestación, tener más Negocios Verdes, tener más áreas protegidas, la mayor cantidad de empresas en Carbono Neutralidad por mencionar solo algunos, todo eso se hace en equipo, uniendo lo ambiental con lo social, el sector privado con el sector público y por eso ahí están los resultados”.

El Índice Departamental de Competitividad IDC es un esfuerzo conjunto entre el Consejo Privado de Competitividad CPC y la Universidad del Rosario que desde el año 2013 tiene como objetivo proveer a diversos actores una medición objetiva acerca del desempeño competitivo de los 32 departamentos del país y el Distrito Capital.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Con plazos hasta 60 meses

Regreso el papayazo de los servicios públicos en Yumbo